



Fraktion Werl

CDU-Fraktion Werl, Neuer Markt 1, 59457 Werl

Bürgermeister der Wallfahrtstadt Werl
Herrn Michael Grossmann
Hedwig-Dransfeld-Str. 23-23a
59457 Werl

www.cdu-werl.de

Datum: 29.05.2020

Antrag der CDU-Fraktion:

Ausbau der Bushaltestellen im Werler Süden

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Grossmann,

Antrag:

Die CDU Fraktion Werl beantragt, die beiden Bushaltestellen am Waltringer Weg in die Modernisierung der Bushaltestellen in Werl mit aufzunehmen.

1. Sanierung der Bushaltestelle am Waltringer Weg zwischen Einfahrt Beethovenstraße und Steinkuhle durch die Stadt Werl in Abstimmung mit dem Kreis Soest
2. Sanierung der Bushaltestelle am Waltringer Weg, gegenüber der Einfahrt zum Blumenthaler Weg mit Einrichtung eines überdachten Wartebereiches

Begründung:

Gute Bushaltestellen mit angenehmen, gut einsehbaren und überdachten Wartebereichen, sind eine Grundvoraussetzung für eine stärkere Nutzung unserer Busangebote. Momentan wird der Umbau von Bushaltestellen stark gefördert. Der behindertengerechte und barrierefreie Umbau erleichtert es Rollstuhlfahrern, Familien mit Kinderwagen oder auch Rollatoren diese Bushaltestellen ohne fremde Hilfe uneingeschränkt zu nutzen. Die CDU Werl begrüßt ausdrücklich, dass in Werl momentan über 100 Haltestellen dementsprechend umgebaut werden. Zwei Bushaltestellen im Werler Süden fehlen in der Ausbauplanung.

1. Die Bushaltestelle am Waltringer Weg zwischen Einfahrt Beethovenstraße und Steinkuhle ist momentan nicht Bestandteil der Sanierungspläne für die Werler Bushaltestellen. Die Bushaltestelle liegt außerhalb der Ortsdurchfahrt an der Kreisstraße und fällt deshalb formal in die Zuständigkeit des Kreises Soest. Die Bürger erwarten unabhängig von der Zuständigkeit, dass die Bushaltestellen in Werl nicht unterschiedlich behandelt werden, zumal es sich um eine der am stärksten frequentierten Bushaltestellen in Werl handelt.

Die Bushaltestelle versorgt fast den gesamten Werler Süden. Sie wird morgens sehr stark von Grundschulern genutzt. Das Wartehäuschen ist dunkel und mittlerweile sehr unansehnlich. Es ist mit vielen Graffiti und Wildplakatierungen beschmiert. Zudem ist der überdachte Wartebereich für die Vielzahl der Kinder morgens zu klein, so dass einige Kinder im Regen warten müssen.

Die CDU beantragt, dass auch diese Bushaltestelle saniert wird. Die Bushaltestelle soll behindertengerecht umgestaltet und mit einem ansprechenden, ausreichend großen Wartehäuschen aus Glas aufgewertet werden. Die CDU Fraktion beantragt, dass die Stadt Werl die Planung der Neugestaltung dieser Bushaltestelle analog zu den anderen Werler Bushaltestellen vornimmt und die bauliche Umsetzung sowie die Antragstellung für die Fördermittel federführend mit dem Kreis abstimmt und vorantreibt.

2. Die Bushaltestelle am Waltringer Weg gegenüber der Einfahrt zum Blumenthaler Weg ist vor einigen Jahren angelegt worden, um die Bushaltestelle an der Einfahrt zur Beethovenstr. zu entlasten. Sie liegt direkt am Fußweg in den Werler Süden. Viele Schulkinder aus dem Werler Süden nutzen deshalb auch diese Bushaltestelle, weil die ohne Straßenüberquerung einen sicheren Schulweg zur Schule und auch von der Schule zurück ermöglicht. Diese Bushaltestelle ist momentan nicht behindertengerecht und sie verfügt über keine überdachte Wartemöglichkeit. Die Kinder stehen dort morgens im Regen. Die Bushaltestelle findet sich momentan nicht in der Ausbauplanung der Stadt Werl. Die CDU beantragt, auch diese Bushaltestelle zu sanieren und mit einem überdachten Wartehäuschen aus Glas aufzuwerten.

Mit freundlichem Gruß

gez.
Klaus Eifler
(**CDU**-Fraktionsvorsitzender)

gez.
Ursula Grossmann
(**CDU**-Ratsfrau)



Bushaltestelle Waltringer Weg / Beethovenstraße

v.li.: Klaus Eifler, Torben Höbrink, Ursula Grossmann